

Según un estudio presentado en el marco de las IX Jornadas Interculturales y Solidarias

## **EL 17% DE LA POBLACIÓN EMPADRONADA ES EXTRANJERA**

**Vva. de la Cañada, 23 de oct.-** La concejal de Servicios Sociales, Randa Sayegh, ha presentado esta tarde los datos de un estudio sobre la población extranjera que reside en Villanueva de la Cañada. Según el informe sobre inmigración, encargado a APROSERS (Asociación de Promoción de Servicios Sociales), el 17.02% de la población empadronada en el municipio es de origen extranjero. Es decir, 2.644 de las 15.532 personas que residen en el municipio, proceden de otros países.

“El Ayuntamiento trabaja desde hace tiempo en proyectos e iniciativas como las Jornadas Interculturales y Solidarias o el Programa Municipal Convivencia y Cultura con los objetivos de atender la diversidad cultural y social del municipio, promover el intercambio cultural y concienciar a la población sobre la importancia que, para la convivencia, tienen la tolerancia y el respeto hacia los demás”, destacó la concejal de Servicios Sociales, Randa Sayegh, quien anunció la puesta en marcha de dos mesas de trabajo, en noviembre y febrero, con el fin de reflexionar y profundizar en la realidad de la población inmigrante del municipio.

### **Procedencia**

Los datos, relativos al ejercicio 2005, revelan que existe una proporción importante de inmigrantes europeos y en concreto, de ciudadanos franceses (147). No obstante, el estudio se centra en el colectivo extranjero que proviene de países en vías de desarrollo. En este caso, la mayor parte de los inmigrantes que viven en Villanueva de la Cañada proceden de Ecuador (552), Rumanía (287), Marruecos (237), Perú (189) y Colombia (115).

### **Más mujeres que hombres**

El estudio también revela que hay más mujeres inmigrantes empadronadas (1.405) que hombres (1.052). La causa- apunta el informe- es la gran demanda de mujeres para trabajar en el servicio doméstico que existe en el municipio. El perfil femenino



es más frecuente cuando la inmigración procede de Latinoamérica (Ecuador, Perú y Colombia) y de Rumanía. Por el contrario, hay más hombres de origen marroquí (131) que mujeres (90) en el municipio.

En cuanto a la edad, los principales grupos se sitúan entre los 25 y 39 años. Este dato revela, a su vez, que predomina el perfil del inmigrante por razones de trabajo.

### **Mundialito Solidario**

La próxima cita con la programación de las IX Jornadas Interculturales y Solidarias será el miércoles, 25 de octubre, con el tradicional Mundialito Solidario. En él van a participar cerca de 300 alumnos de Educación Primaria del municipio. Cada participante aportará 1 euro de inscripción que irá destinado al “Proyecto de Promoción de Oportunidades de Deporte, Derechos, Ejercicio y Salud para la gente joven en Timor Leste” (Timor Oriental), país del sudeste asiático en el que miles de habitantes, gran parte niños y jóvenes, viven hacinados en campamentos.

El Mundialito Solidario se celebrará los días 25 y 26 de octubre, a partir de las 9:30 horas, en el Polideportivo Municipal Santiago Apóstol (Avda. del Polideportivo, s/n).